



La Junta compromete su apoyo a la investigación biomédica

Sáez Aguado confía en que Salamanca logre la acreditación del Instituto Carlos III

D. B. P. / ICAL
SALAMANCA / VALLADOLID

El consejero de Sanidad, Antonio María Sáez Aguado, escenificó ayer el apoyo de la Junta de Castilla y León al proceso de acreditación del Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (Ibsal) por parte del Instituto de Salud Carlos III. El Ibsal está constituido por la Consejería de Sanidad, la Usal y el CSIC y aglutina en el entorno del hospital toda la "importantísima investigación" de Salamanca, en palabras del Consejero.

El Ibsal pretende crear un entorno atractivo para la investigación y acercar los hallazgos médicos a los pacientes. Actualmente hay 56 grupos de investigación y 500 expertos vinculados al Ibsal. "Es una apuesta muy importante" y la Junta quería manifestar su apoyo expreso al proceso de acreditación. El Consejero confía en que el Ibsal pueda cumplir con todos los requisitos estructurales, institucionales y de investigación para obtener su certificado. Éste facilitaría el acceso a proyectos de investigación nacionales y de la UE y "facilitaría mucho las cosas" al Instituto.

Preguntado sobre las críticas de algunos investigadores acerca de la escasez de fondos para seguir trabajando, Sáez Aguado recono-



El consejero de Sanidad (derecha), en la sala de juntas del Hospital.

ALMEIDA

ció que "en algún caso" se ha reducido el apoyo pero que en todos "se ha garantizado que los servicios realizados con cargo a esos proyectos tengan la suficiente financiación". Se ha asegurado "el suelo" de las investigaciones "y en otros momentos tendremos la oportunidad de avanzar hacia el techo en nuestra capacidad de financiar investigación". En esta línea afirmó que tanto en el Ibsal como en el Instituto de Investigación Biomédica y Neurociencias,

en la Red de Terapia y Regeneración Celular y en el Centro de Investigación del Cáncer hay garantías "para seguir financiando los proyectos" que ya estaban en marcha.

De igual forma, el consejero aclaró que a lo largo de este mismo mes se van a convocar las líneas de investigación ya comprometidas y que se han comprometido a "estabilizar" la situación de dos investigadores en el Centro de Investigación del Cáncer. ■